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１ 開 会 時 間    ９時３０分 

 

２ 閉 会 時 間  １０時５５分 

 

３ 教 育 長 名  和田 智司 

 

４ 署 名 委 員  古正 栄司 

 

５ 教育長及び委員 

 

出欠席 職名 氏  名 

○ 教育長 和田 智司 

○ 
教育委員 

教育長職務代理者 
藤原 直彦 

○ 教育委員 杉本 かお里 

○ 教育委員 古正 栄司 

○ 教育委員 岡野 敏彦 

 

６ 出席者氏名  教育部長   椎野 文彦 

教育総務課長   田嶋 卓司 

教育指導課長    倉重 成歩 

教育指導課課長代理  髙谷 松慶 

生涯学習課長    山下 昌志 

教育指導課指導班長  安藤 通晃 

教育総務課教育総務班長  髙橋 梓 

教育総務課教育総務班主事 川名 義紀 

 

７ 傍 聴 者  ４名 

 

８ 調 製 者  教育総務課教育総務班主事 川名 義紀 
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１ 開会宣言 

（教育長） 令和６年度５月定例教育委員会議を開催します。 

 

２ 署名委員の氏名 

 古正委員を指名する。 

 

３ 教育長事務報告 

（教育長） 教育長事務報告を資料に基づいて行う。 

（教育部長） ５月政策会議結果報告を資料に基づいて行う。 

（各課長・指導主事） 各課の事務報告・事業予定・研修内容について資料に基づいて

説明する。 

 

（古正委員） 運動会・体育祭について、全国的に新型コロナを経て廃止ややり方について

検討がされているかと思われます。その中で平日開催をしている学校が多いと感じた。これ

は様々な観点で見直し・検討をする中で、ベストな判断をされたと思う。しかし保護者や地

域の意見がどこまで反映されているか疑問に感じた。学校運営協議会等で保護者や地域の

意見を聞きながら、地域とともにある学校づくりがさらに推進できると良いと思います。ま

たアンケートの負担軽減について素晴らしい取り組みだと感じた。引き続き学校や保護者

の負担軽減のために検討いただければありがたいと思います。 

（杉本委員） 幼稚園・保育園と小学校の交流会について、小学校と中学校の連携が進む中、

これまでも実施していたことをさらに広げていくなど素晴らしいと思います。 

（藤原委員） アンケートについて声を聞くことができるのは素晴らしいと思うし、それを

積極的に行う姿勢を持つことが重要。また無くしてしまうのではなく、効率的なやり方を考

えて進めているのがすごく良いと思いました。しかしアンケートを取ることも重要だがア

ンケートから得られた結果をしっかりとアンケートをとった人達や保護者に伝えるアウト

プットも重要だと思います。 

（岡野委員） 幼稚園・保育園と小学校の連携について子ども達の様子はどうだったか。 

（指導班長） 先生に寄ってくる子もいれば、教育活動に没頭している子もいたと聞いてい

る。子ども達が伸び伸びと過ごし、活動している様子を見ることができたとの意見が多かっ

た。 

（岡野委員） 子ども達は素直に反応するものだと思うので、表情が見れると良いと感じま

した。また幼稚園・保育園が小学校を見て、小学校が中学校を見る。中学生が高校または大

学、その先の世界を見るチャンスも必要と感じた。 

（教育長） 総合学習の中で上級学校調べがあり、自身で調べてインタビューをしたり、実

際に見学をしたりしている。また入試に関しては早い段階で学校体験を行っている学校も

増えている。 
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４ 付議事項 

（１）議案第５号 令和７年度二宮町立小・中学校で使用する教科用図書の採択方針（案）

について 

（教育指導課長） 令和７年度二宮町立小・中学校で使用する教科用図書の採択方針（案）

について資料に基づいて説明 

 

（教育長） 委員に議案第５号について諮る。 

委員全員賛成により、議案第５号は承認される。 

 

５ 報告・協議事項 

（１）小・中学校学級編成及び児童生徒数について 

（教育総務班長）小・中学校学級編成及び児童生徒数について資料に基づいて説明。 

 

（２）山西プールの開設期間について 

（生涯学習課長・教育指導課長）山西プールの開設期間について資料に基づいて説明。 

 

（古正委員）開設から 42年が経過し施設の老朽化が進んでおり、更新するとなると数億円

がかかってしまう。同様の事例で各自治体が頭を悩ましている。一方で温暖化の影響で水泳

の授業を 6月ではなく、9月に利用したい学校も増えてきている。また学校にプールを併設

しているところに関しても、維持や管理が難しく、市民温水プールを利用するとか、地域の

スイミングスクールと連携して、学校水泳が円滑に実施できるようにしていると聞いたこ

とがあります。二宮町においてはバスを借り上げて学校水泳が実施できることは本当にあ

りがたいことだと思います。しかし温水プールの閉館に伴い、山西プールに各学校が集中す

ることで、かつてのように天候に左右され判断を迷わなければいけなくなってしまった。自

治体によっては、学習指導要領にある内容を最低限クリアするため、水難事故等について授

業で取りあげ、実技についてはやめてしまうところもあるそうです。数年先を見据えて学校

水泳のあり方について検討していただければありがたいと思います。 

 

（４）その他 

（教育長） 神奈川きずなブック活動報告について資料に基づいて説明。 

 

（教育総務課長） 誤廃棄等について資料に基づいて説明。 

 

（指導班長） 二宮町教育講演会について資料に基づいて説明。 
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－ 次回教育委員会予定 － 

（教育総務班長）次回教育委員会議の日程及び出席を要する主な行事について説明。 

 

 

（２）議案第６号 令和６年度一般会計補正予算（第１号補正）について 

（教育総務課長・教育指導課長）令和６年度一般会計補正予算（第１号補正）について資料

に基づいて説明 

 

‐ 非公開 ‐ 

 

（１）議案第７号 山西小学校北棟校舎外壁補修等大規模改修工事請負契約について 

（教育総務課長）山西小学校北棟校舎外壁補修等大規模改修工事請負契約について資料に

基づいて説明 

 

‐ 非公開 ‐ 

 

１０時５５分 閉会 


